

Es igualmente inexacto que en un cambio de impresiones entre las cancillerías se haya tratado de establecer el protectorado francés en Marruecos.—*Kabra.*

DE SAN SEBASTIAN

Firma del Rey

San Sebastián 26 (135 tarde). S. M. ha firmado hoy los siguientes decretos: Indultando á un reo llamado Plá Alarcón. Concediendo la cruz de tercera clase del Mérito militar pensionada á D. José Dadi. Designando para mandar el 5.º batallón de montaña al teniente coronel D. Ramón Tomaso. El conde de San Bernardo almorzó hoy en Miramar. Antes de ir á Palacio recibió la visita del embajador de Alemania. El Obispo de Sión marcha hoy en el correo á Madrid. El general López Domínguez devuelve las vistas que ha recibido.—*Venchaeta.*

Lo del testamento falso

Aun cuando aclarada ya por completo esta cuestión carce de imputación, á título de curiosidad damos noticia de los varios testamentos otorgados por doña Petra Pancreacia López Martínez. En 24 de Octubre de 1887 otorgó uno ante el notario Sr. Moragas, en el que dejaba su fortuna á los pobres, reservándose para una memoria testamentaria el determinar la forma de su distribución. Instituyó también varios legados á favor de sus parientes. En 6 de Diciembre de 1892 otorgó otro en el cual instituyó heredera universal á su hermana Isabel. Este testamento fué revocado por otro de 5 de Octubre del año siguiente en el que la institución de heredero se hacía á favor del Asilo de ancianos. También fué revocado éste por otro que otorgó en 3 de Febrero de 1897, dejando su fortuna á los pobres y un legado á una sobrina suya. Este último es el que ha motivado una de las denuncias de que dimos cuenta, desestimada por sentencia de la Audiencia en 16 de Abril de 1902, que fué confirmada por el Supremo en 1.º de Junio del presente año.

LA CUESTION SORIANO EN BARCELONA

Hoy ha llegado el diputado Sr. Soriano á Madrid, y en el acto ha procedido, según nuestros informes, á averiguar el origen de las acusaciones que desde Madrid se tramisieron á *La Publicidad* por su corresponsal en esta corte. Hemos oído que, en efecto, de aquí se transmitió el telegrama, origen del disgusto; pero que el corresponsal, á quien se ha pedido demostración de sus asertos, ha dicho que no era él quien poseía pruebas para demostrarlos; pero que obraban estas pruebas en poder de otra persona. El Sr. Soriano saldrá esta noche ó mañana para Valencia.

El Sr. Maura

El Sr. Maura, como D. Francisco Silvela, ha solicitado su alta en la Delegación de Hacienda, para dedicarse nuevamente al ejercicio de la abogacía. Que D. Antonio Maura abra de nuevo su bufete, no quiere decir, á juicio de sus amigos, que se retire de la política, imitando al Sr. Silvela, sino que como no es ministro, ni piensa serlo en bastante tiempo, reanuda sus trabajos de abogado.

Socialistas y republicanos

Las Agrupaciones socialistas continúan dando su opinión respecto á la alianza con los republicanos para la próxima lucha electoral. Hasta ahora han votado en favor de la alianza 25 Agrupaciones, y en contra 49.

La opinión de la mayoría es, pues, contraria á la alianza con los republicanos.

Expedición portuguesa

Lisboa 26. Hoy saldrá de esta capital el tren especial de excursionistas á España.

Cinematógrafo

En el Bósco Moderno, (Atocha, 14), variadas sesiones cinematográficas de tarde y noche. «Don Quijote de la Mancha», última novedad.

El señor conde de Romanones Ha regresado á Madrid el señor conde de Romanones.

Balance del día

El ministro de la Gobernación ha negado que tengan el menor fundamento los rumores que vienen circulando de que S. M. el Rey, al emprender su anunciado viaje á Zaragoza, visitará también Barcelona.

Añadió que no hay tiempo hábil para ello, estando como están convocadas las Cortes para el día 21 del mes próximo.

El comité conservador del distrito de la Universidad ha proclamado candidatura para concejal por dicho distrito á don Julián Cobo y Canalejas, después de estar convenido otro candidato.

Con tal motivo, dicen varios periódicos que está muy disgustado el marqués de Lema, y que interviene en el asunto el ministro de la Gobernación.

Como se haya extrañado que próxima á llegar á la Argentina la embajada comercial, venga con licencia el Sr. Arellano nuestro ministro, ha dicho el conde de San Bernardo que fué concedida la licencia á nuestro representante en la Argentina por haber manifestado que su esposa estaba gravemente enferma y necesitaba regresar á España para operarse un cáncer. El Sr. Arellano invocaba los nobles sentimientos del Rey y del ministro de Estado, agregando que de no podersele conceder la licencia solicitada, se dispusiera de su destino.

El presidente del Consejo ha pasado la mañana de hoy en su residencia oficial, ocupándose de ultimar y redactar de una manera definitiva su tan pregonado proyecto de ley para el saneamiento de la moneda. De él—dijo—se ocuparán los ministros en el Consejo de esta tarde.

El Gobierno ha recibido un telegrama del diputado republicano Sr. Nougues, protestando de la detención de que por delito de imprenta ha sido objeto en Tarragona, á pesar de su carácter de diputado.

La causa de la detención, según se dice, es haber reproducido en un diario de dicha capital un artículo del Sr. Lerroux, titulado *Que me lleven á la cárcel.*

El ministro de la Guerra ha desmentido nuevamente que proyecte rebajar el cupo de 60.000 hombres.

A lo que accederá el general Martitegui, en virtud de las reiteradas peticio-

nes que se han formulado, es á prorrogar el plazo para la redención á metálico.

Uno de los asuntos más comentados durante el día de hoy, ha sido la detención por la autoridad militar del diputado republicano Sr. Nougues, llevada á cabo en Tarragona.

Tanto el ministro de la Guerra como el de Gobernación, han teleografiado á las autoridades de Tarragona preguntándoles la causa de la detención, pues aun cuando se dice que se trata de delito cometido por medio de la imprenta, el Sr. García Alix estima que, tratándose de un representante en Cortes, no puede verificarse, sino en caso de *infraganti* delito.

El diputado republicano Sr. Llano y Persi, enterado por un telegrama del Sr. Nougues de la detención, ha visitado en la Presidencia del Consejo á los señores Villaverde, Martitegui y García Alix, formulando una protesta por la detención de su compañero. Después se dirigió al Congreso para comunicar oficialmente lo ocurrido al vicepresidente de dicha Cámara, Sr. Cortezo, que es el único de los que componen la Mesa, que se halla en Madrid.

El ministro de la Gobernación ha manifestado que desconocía el fundamento de la noticia teleografiada desde Barcelona, relativa á la dimisión del alcalde de dicha capital.

Según nuestras noticias, el Sr. Urzáiz, agradeciendo la distinción con que le ha honrado el Gobierno, no acepta la presidencia de la Junta de Aranceles y Valoraciones, para cuyo cargo fué nombrado hace algunos días.

El Consejo de ministros ha sido breve y de bien poca importancia, á juzgar por la Nota oficiosa que publicamos por separado.

El Sr. Villaverde sale mañana para San Sebastián, teniendo el propósito de regresar el miércoles ó jueves.

LA GACETA

La de hoy publica las siguientes disposiciones:

Presidencia

Reales decretos nombrando gobernadores civiles de Zaragoza y Navarra, respectivamente, á los Sres. D. Luis Soler Oasajua y D. Ramón Plaster y Gosser.

Guerra

Reales decretos autorizando á la Academia de Artillería y á las Fábricas de pólvora de Granada y de armas de Toledo para que adquieran por gestión directa los efectos que se expresan.

Real orden disponiendo les sean devueltas á los interesados que se relacionan las cantidades que entregaron para redimirse del servicio militar activo.

Real orden circular aprobando la expedición á un recinta de un pase duplicado.

Marina

Reales decretos destinando á las órdenes del ministro al inspector de primera clase del cuerpo de Ingenieros de la Armada don José Torelló; nombrando vocal de la Junta Consultiva al inspector general del mismo cuerpo D. Enrique García de Angulo; de

subinspector de construcciones en el ministerio á D. Gustavo Fernández y Rodríguez; concediendo el pase á la reserva al inspector general D. Joaquín Togores y Fábregas; promoviendo á este empleo á D. Enrique García de Angulo y á ingeniero inspector de primera á D. José Torelló.

Gobernación

Real decreto disponiendo que el domingo 11 del próximo Octubre se proceda á la elección parcial de un senador por la provincia de Valladolid.

Instrucción pública

Real decreto determinando la forma en que han de efectuarse desde 1.º del próximo Octubre los estudios del Magisterio elemental.

Agricultura

Real orden resolutoria de la instancia de varios alumnos de la Escuela general de Agricultura, sección de Peritos, solicitando la derogación del real decreto de 6 de Marzo último.

Real orden comunicada disponiendo sean admitidos á la contratación pública é incluidos en las cotizaciones oficiales los títulos emitidos por el Ayuntamiento de Barcelona.

CHARADA

—Prima cuatro (con acento), pues no eres tú muy forzado, le decía un andaluz á un gallego cachazudo. Si te pegases conmigo, te esperaba á veinte pasos, y antes de que te acercases te metía dos balazos. —Nun gastes conversación, y tres prima una angelita, porque tengo carraspera y bebiendo se me quita. —Tres dos eso es necesario ir á casa de Pascual, porque fian, y ya sabes que ahora no tengo ni un real. —¿Qué es una dos tercia cuarta, que uno me lo ha preguntado? —Pues en mi tierra se llama á una especie de guisado.

L. FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ.

(La solución mañana.)

Solución á la charada anterior CAL VO RO TA

PRODUCTOS

de la compañía de los caminos de hierro del SUR DE ESPAÑA

Líneas de Almería y Granada	
	Pesetas
Del 10 al 16 de Septiembre 1903	85.260'22
Del 10 al 16 de Septiembre 1902	84.748'83
Aumento.....	511'39

Líneas de Madrid y Valencia	
	Pesetas
Del 1 Enero al 16 Seppre. 1903.	3.011.499'99
Del 1 Enero al 16 Seppre 1902.	2.609.921'37
Aumento.....	401.578'62

Valores de la Compañía

Cotización de París

Acciones, francos.....	140
Obligaciones 6 0/0 Granada, cupón 1.º Octubre 1903, francos.....	350
Obligaciones 3 0/0 Linares Renta fija, cupón 1.º Abril 1902, francos..	207
Obligaciones 3 0/0 Linares Renta variable, francos.....	157

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valentín & Compañía, Banqueros y Expenduría general de lotería en Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo, y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

La temperatura

El termómetro del Sr. Aramburo, calle del Príncipe, 12, marcaba lo siguiente: A las ocho de la mañana, 15º sobre 0. A las doce de la tarde, 24º sobre 0. A las cuatro, 22º sobre 0. La máxima fué de 25º sobre 0. La mínima de 12º sobre 0. El barómetro marca 709.—Variable.

CULTOS

Santo de mañana.—Santos Cosme, Damián, Antino, Leocicio y Eusepio, hermanos; Santos Marcos y Cayo, Obispos, y San Simón. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de religiosas de San Fernando, donde continúa la novena á Nuestra Señora de las Mercedes: á las nueve habrá misa cantada y por la tarde ejercicios predicando D. Paulino Corrales. En la Catedral misa conventual á las nueve y media, predicando el señor magistrado. En las parroquias misa mayor á las diez con explicación del Evangelio. En la Capilla Real se celebrará misa mayor á las once. En San Luis de los Franceses misa mayor con sermón en francés. En el Asilo de la Santísima Trinidad, Patronato de Obreros, Caballero de Gracia y Servitas, ejercicios con sermón como todos los domingos. En la iglesia de religiosas de Don Juan de Alarcón sigue la novena á Nuestra Señora de las Mercedes: por la mañana habrá misa mayor con sermón que predicará el señor Martínez, y por la tarde será orador el P. Filiberto Díaz. En la iglesia de religiosas de Góngora id.; á las diez habrá misa solemne en la que predicará D. Fermín Balgorri, y por la tarde, á las cinco, después del rosario, será orador el P. González. En la iglesia parroquial de San Millán id., predicando por la mañana el Sr. Pareja y por la tarde D. Antonio Martínez. En San Fermín de los Navarros continúa la novena á San Francisco de Asís, predicando por la tarde un P. Franciscano. En Jesús id.: á las diez habrá misa cantada, y por la tarde rosario y sermón que dirá el P. Luis Vaidilecha.

Funciones para mañana

LÍRICO.—A las 9.—La bruja. A las 5.—La Dolores. ZARZUELA.—A las 8 3/4.—La fiesta de San Antón.—A las 9 3/4.—Los hijos del mar. —A las 10 3/4.—El famoso Colirón.—A las 12.—Venus Salón. A las 4 1/2.—La fiesta de San Antón.—El famoso Colirón.—El capote de paseo. APOLO.—A las 8 1/2.—El puñao de rosas.—A las 9 1/2.—Colorín Colorao.—A las 10 3/4.—Dolores.—A las 12.—El terrible Pérez. A las 4 1/2.—El puñao de rosas.—Colorín Colorao.—Dolores. MODERNO.—(Compañía Prado Chico).—A las 8 3/4.—Correo interior.—A las 9 3/4.—La nieta de su abuelo (reprise).—A las 10 3/4.—El tío de Alcalá.—A las 12.—Los granujas. A las 4 1/2.—(Función entera).—Correo interior.—La trapería.—El fondo del baul. TEATRO Y JARDIN DEL BUEN RETIRO.—A las 4 3/4 de la tarde.—Primera ascensión de Mr. Carton en su globo Portugal, acompañado de dos conocidos periodistas de esta corte.—A las 2 de la tarde comenzarán los interesantes preparativos para la ascensión.—Banda militar. Entrada, una peseta. RECREO SALAMANCA.—Columpio mágico.—De 5 á 7 sesiones cinematográficas de primer orden.—De 7 á 8, vaticanas.—De 9 á 12, variadas.—La actual guerra de Marruecos y otras.

IMPRENTA DE EL CORREO

Enrique de Valbonne fué olvidando poco á poco su maldición. Quedó por heredero universal de su padre y no volvió á acordarse para nada de José Lorient, el hijo desheredado.

III

Un domingo del mes de Abril de 1857, es decir, veinticuatro años después de la muerte del señor Valbonnette de Valbonne, muerto en duelo por el vizconde de F..., una victoria de caja azul y rodaje de color junquillo, tirada por cuatro magníficos caballos conducidos á la Daumont, desfilaba como una flecha, hacia las dos de la tarde, por los Campos Elíseos, y ganaba la barrera de la Estrella.

La victoria era un precioso modelo; los caballos, negros como el azabache, enjaezados con arneses de posta lujosos, valían de cuarenta á cincuenta mil francos los cuatro; las libreas de los lacayos eran de un gusto exquisito y de una originalidad extrema.

Este tiro modelo hizo una sensación profunda entre la gente elegante que se cruzaba en la avenida; pero la victoria, los caballos y los postillones produjeron una sensación mucho menos grande todavía que la que ocasionó la joven que iba dentro, perezosamente reclinada en los mullidos del carruaje.

Jamás Walter Scott ideó á sus heroínas tan rubias, tan blancas y con los ojos de un azul tan subido; jamás los pintores de la escuela Florentina osaron crear un tipo más perfecto, más hermoso y más puro.

La joven contestaba con una fascinadora sonrisa á la infinidad de saludos que se la dirigían de los demás carrua-

jes, entre tanto que con su mano hacía un saludo encantador á los jóvenes que se descubrían respetuosamente á su paso.

Esta maravillosa criatura era la señorita Mercedes Valbonnette de Valbonne, hija del señor Enrique de Valbonne, banquero como su padre, y mucho más rico que él, según se decía.

Mercedes se encontraba en la deliciosa edad de los veintitrés años; era hija única, y no tenía madre; ídolo de su padre, educada con excesivo cariño, Mercedes no tenía caprichos, pues no tenía tiempo para manifestar un deseo, por verle ya cumplido. En el mundo no había pueblo ni ciudad donde no tuviese adoradores y esclavos.

Mercedes era tan buena como bella; tenía talento y pasaba por una mujer de mundo entre la aristocracia.

Mercedes de Valbonne pasaba por una leona: tenía palco en los Italianos y en los Bufos del maestro Offembach; se la veía en las carreras de caballos en la primavera, y en el otoño montaba á caballo por la mañana en compañía de su padre y de su caballero.

En este día la señorita de Valbonne se dirigía á la Marche, donde su padre la esperaba desde por la mañana.

El señor de Valbonne hacía correr y tenía grandes apuestas empeñadas sobre *Damoiseau*, un caballo magnífico que parecía haber justificado las más grandes esperanzas, y por el que el banquero había pagado nada menos que 55.000 francos.

Al cruzar el carruaje por los Campos Elíseos, dos jóvenes jinetes saludaron á Mercedes; el primero con una familiaridad respetuosa, el segundo con un matiz de sorpresa.

—¿Quién es esa señorita?—preguntó este último.

¿De un niño á quien no conozco, de un hijo de una griseta ó de una oficiala á quien me desdeñaría darme la mano?... Y después, ¿quién me dice que éste sea el hijo de mi padre?... Pobre padre mío... se dejaba engañar tan fácilmente... Enrique tenía en la mano el testamento escrito por el señor Valbonnette de Valbonne durante la última noche en el café Inglés.

Este testamento estaba lacrado, y veinte veces Enrique había estado tentado por abrirle y saber su contenido; mas no se atrevió á hacerlo.

Tuvo un pensamiento malo; un pensamiento infame y criminal.

—Soy hijo legítimo—se decía,—soy hijo único ante los ojos de la ley y no tengo necesidad de testamento para heredarle...

Al mismo tiempo de pronunciar estas palabras se limpiaba el sudor que corría por su frente.

—¿Pero esto será un crimen?

Y como si quisiera desear de sí tan fatal pensamiento, colocó el testamento sobre el mármol de la chimenea y se sentó al otro extremo del gabinete; pero al poco tiempo continuó diciendo:

—¿Un crimen! Pero un padre que deshereda á su hijo legítimo en favor de yo no sé qué hijo bastardo, del cual jamás se ha ocupado, ¿no es igualmente culpable? ¿Me ha hablado á mí jamás de él? ¿Me ha dicho á mí nunca: Enrique, tienes un hermano, á quien dejaré parte de mi fortuna?

Enrique se levantó de nuevo y se puso á pasear aceleradamente, yendo y viniendo desde la chimenea á la ventana.

De repente el ruido de una campanilla se oyó; una visita entraba en el palacio, al mismo tiempo que un timbre sonó en su cuarto.

El ayuda de cámara anunció que la visita ora para él.

Enrique entonces se acercó á la ventana, levantó la cortina y miró al patio. Un joven de blusa, conducido por un criado, atravesaba al mismo tiempo.

—¡Oh, es él!—exclamó Enrique—¡es él! el hombre que viene á llamarse mi hermano y á desheredarme. ¡Oh, no será así!

Entonces se lanzó á la chimenea, tomó el testamento y le arrojó al fuego. Enrique de Valbonne permaneció algún tiempo delante de la chimenea viendo arder los últimos restos de los papeles que habían contenido las voluntades supremas de su padre. Enrique, con los ojos fijos é inmóviles sobre el fuego, se arrepentía ya de la mala acción que acababa de cometer. Por fin, unos golpecitos sonaron en la puerta.

Enrique, temiendo que conocieran en su rostro el crimen que acababa de cometer, corrió á refugiarse detrás de un bufete que había entre las dos ventanas; se sentó, apoyó la cabeza entre sus manos y gritó:

—¡Adelante!

Su ayuda de cámara entró.

—¿Quién es?—dijo Enrique con voz temblona.—¿Qué me queréis? ¿No me dejaréis llorar la pérdida de mi padre un sólo momento?

—Señor—respondió el criado—es un joven que se niega á estar en el cuarto bajo y desea llegar hasta usted.

—¿Y qué es lo que quiere?—repuso Enrique aparentando sorpresa.—¿Quién es ese hombre?

El criado continuó:

—Se ha presentado preguntando por el señor de Valbonne: el portero, creyendo que preguntaban por usted, le ha introducido; pero en la escalera me ha dicho:

Ibarra y Compañía

SEVILLA

Línea regular de vapores entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios

DOS SALIDAS SEMANALES de los puertos comprendidos entre BILBAO Y MARSELLA

Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla

Tres salidas semanales de todos los demás puertos

HASTA SEVILLA

Servicio quincenal con Bayonne y Burdeos

ALTOS HORNOS DE VIZCAYA

Sociedad anónima.—Capital social: 32.750.000 pesetas

Fábricas de hierro, acero y hojalata en Baracaldo y Sextao

Ingote al cok de calidad superior para Bessemer y Martin-Siemens

Hierros puleados y homogéneos en todas las formas comerciales

Aceros Bessemer, Siemens-Martin y Troponas en las dimensiones usuales para el comercio y construcción

Carriles Vignole, pesados y ligeros para ferrocarriles, minas y otras industrias

Carriles Phoenix ó Broca para tranvías eléctricos

Viguería para toda clase de construcciones

Chapas gruesas y finas

Construcciones de vigas armadas para puentes y edificios

Fundición de columnas, calderas para desplatación y otros usos y grandes piezas hasta 20 toneladas

Fabricación especial de hojalata

Cubos y baños galvanizados

Latería para fábricas de conservas

Envases de hojalata para diversas aplicaciones

Impresión sobre hojalata en todos colores

Dirigir toda la correspondencia á

Altos Hornos de Vizcaya.—Bilbao

PILDORAS HOLLOWAY

Este remedio, universalmente reconocido por el más eficaz, purifica prontamente la sangre, la cual constituye el manantial de la vida y de cuya impureza provienen todas las enfermedades que tanto afligen al género humano. Las Píldoras Holloway restituyen al estómago y á los intestinos su acción normal, regularizan las secreciones y restablecen la buena digestión. Gracias á sus propiedades balsámicas, que purifican la sangre con tanta perfección, los nervios y músculos obtienen la debida energía, fortificándose enteramente el sistema vital. Las personas de constitución más delicada pueden, sin temor alguno, aprovecharse del poder curativo de este célebre medicamento, ateniéndose á las dosis prescritas en las instrucciones que acompañan cada caja.

Regenerador de la sangre

Hierro de Leras

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la anemia, el empobrecimiento de la sangre, los colores pálidos, flujos blancos é irregulares de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas, recién casadas y niños delicados.

En París, 8 Rue Vivienne y en todas las farmacias.

INVITACIÓN PARA PARTICIPAR A LA PRÓXIMA Gran Lotería de Dinero

600.000
Marcos ó aprox. Pesetas

1.000.000

Marcos 10.856.562

ó sean más de Pesetas 18.000.000

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de dinero garantizada por el Estado de Hamburgo

La instalación favorable de esta Lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 53.795 premios inc. 8 premios extraordinarios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor en caso más fortuito de la primera clase puede importar Marcos 50.000, el de la segunda 55.000, en la quinta á 75.000, en la sexta 80.000 y en la séptima clase podría en caso más feliz eventualmente importar 600.000, especialmente 300.000, 200.000, 100.000 Marcos, etc.

ESPECIALMENTE

1 Premio á Marcos	300000
1 Premio á Marcos	200000
1 Premio á Marcos	100000
1 Premio á Marcos	80000
1 Premio á Marcos	60000
2 Premios á Marcos	50000
1 Premio á Marcos	45000
3 Premios á Marcos	40000
1 Premio á Marcos	35000
5 Premios á Marcos	30000
3 Premios á Marcos	20000
5 Premios á Marcos	15000
16 Premios á Marcos	10000
40 Premios á Marcos	5000
100 Premios á Marcos	3000
160 Premios á Marcos	2000
619 Premios á Marcos	1000
812 Premios á Marcos	400
32014 Premios á Marcos	169
20017 Premios á Marcos	300
200, 144, 111, 100, 78, 45, 21	

La casa intrascrita invita por la presente á interesarse en esta gran Lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco ó sellos de correo, remitiéndolos por Valores declarados ó en libranzas de Círculos Mutuos sobre Madrid ó Barcelona, extendidas á nuestra orden é en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado.—Se pueden hacer entregas por nuestra cuenta tanto en el Crédit Lyonnais de Madrid como en todas las agencias de este establecimiento en provincias; en este último caso se debe indicar que la consiguiente entrega ha de traspasarse al Crédit Lyonnais en Madrid para su abono en nuestra cuenta. En todo caso se debe mandarnos con el pedido el recibo correspondiente á Hamburgo.

Para el sorteo de la primera clase cuestan:

1 Billete original, entero: Pesetas 10

1 Billete original, medio: Pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente, que se hallan provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, provista de las armas del Estado.

El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convenga á los interesados, los billetes podrán devolverse, pero siempre antes del sorteo y el importe remitido será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

20 de Octubre de 1903

Valentín y C.^{ia}

Hamburgo Alemania

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

Pólvos Dentíficos Agua de Botot

Solo Dentífico aprobado por la ACADEMIA DE MEDICINA de París.

17, Rue de la Paix, París

SE VENDE EN TODAS LAS BUENAS CASAS

LA ROSARIO EL REY DEL TOCADOR

Gran fábrica de JABONES, comunes, finos y perfumados

Especialidad en aguas de Tocador KAWAIGA, DIVINA, FLORIDA, BRISA, DE LA MONTAÑA, extractos superfinos para el pañuelo, y en toda clase de perfumería.

PEREDA Y COMPAÑIA.—SANTANDER

VINO Y JARABE DE Dusart

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de Dusart es un reparador de los más energicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de Dusart, soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas, enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo.

Con su benéfica influencia la defunción se efectúa sin cansancio ni convulsiones.

París, 8, rue Vivienne y en todas las farmacias

Calderas Steinmüller

Instalaciones hechas para algunas casas hasta de **33.000 METROS** cuadrados de superficie de caldeo

Recalentadores Steinmüller

Privilegiado en todos los países.—Sirve para calderas de todos los sistemas

L. & C. STEINMULLER, GUMMERSBACH

La mayor fábrica de calderas multitubulares de Alemania

COMPANIA MADRILEÑA DE TELÉFONOS

Tarifa de precios al año

PESETAS	
Por una estación particular.....	800
Por una estación para fincas urbanas ocupadas por varios inquilinos, pudiendo hacer todos ellos uso del teléfono.....	400
Por una estación para casinos, círculos, etc.....	1.000
Por cada 100 metros ó fracción de ellos que pase del término municipal.....
Esta Compañía tiene establecidos locutorios públicos en las calles de Zurbano, núm. 18, piso 4.º izquierda; en la calle de la Princesa, núm. 8, piso 8.º izquierda; Puercelo de Alarcón y en el Continental Exprés.	
Las instalaciones con aparatos especiales de lujo, además de la cuota de abono correspondiente, pagará	
Locutorios públicos	
Aparato mural con micrófono granulado magneto para las llamadas y caja en forma de papiro para la pila, montado todo en una placa de madera fina.....	20
Idem de sobremesa, llamado de columna, tipo de Ador.....	20
Id., id., extra, de forma elegante, estilo de las que construye la casa Ericsson.....	40



CAFES

de Puerto Rico, caracolíle y mocha (nuestro diario), chocolates elaborados á brazo, completo surtido en comestibles finos.—MANUEL ORTIZ.—Calle de Preciados, 4. Teléf. 1470

El Agua de Florida

de Murray & Lanman «El Perfume Universal», invariable en su calidad, permanente en su fragancia, ha adquirido inmensa popularidad lo cual es la más elocuente prueba de su mérito. —No tiene rival para el pañuelo, tocador y baño.

CATARROS, TOS PERTINAZ, bronquitis, pleuresia, tisis pulmonar tuberculosis

CAPSULAS SERAFON

DE GUAYACOL Y IODOFORMO

Cápsulas Serafon de Guayacol, Iodoformo y Eucalipto

Solución de los mismos medicamentos para inyecciones subcutáneas.

Se vende por mayor papel para envolver en la administración de este periódico.

Enfermedades NERVIOSAS

—Curación cierta por el Jarabe Henry Mure.—Envío gratuito de un folleto muy interesante.—Henry Mure, en Pont-Saint-Espirit (Francia).

—¿Sabéis que es al señor de Valbonne, padre, á quien deseo ver?...
—Entonces me ví precisado á decirle... que éste no había llegado...
—¿Y se encuentra mal abajo?—preguntó Enrique con ansiedad.—al menos habrá tenido tiempo para decirnos alguna cosa...
—No, señor; solamente ha llegado hasta aquí y ha preguntado por usted.
—¿Y es esto todo!—insistió Enrique, que empezaba á tener miedo.
—Sí, señor.
—He aquí un mozo estravagante. Está bien; introducidle... Puede ser algún pobre diablo á quien mi padre le haría de tarde en tarde alguna limosna.
—Señor, bien lo necesita —dijo el criado saliendo—porque está bien miserable.
Las últimas palabras del criado tuvieron sobre Enrique una fatal influencia. A los ojos de la gente rica, la miseria es hasta un crimen.
—¡Jamás, jamás!—murmuró.—No consentiré reconocer á este hombre por hermano. Le pondré un puñado de oro en la mano para salvarle del hambre; pero esto será todo. ¡Dios mío!... ¡que no se parezca á mi padre!
Entre tanto que dominaba el miedo terrible que se había apoderado de él, Enrique vió abrirse de nuevo la puerta. El criado se quedó en el dintel, y un joven rubio, pálido, seco y miserable, penetró en la estancia. Este era José Loriot, cuyas facciones se parecían línea por línea á las de su madre, y no tenían nada de semejante con las facciones del banquero difunto.
Enrique respiró.
El joven, con los ojos inundados de lágrimas, se aproximó lentamente á Enrique de Valbonne y le saludó con respeto.

—¿Qué queréis de mí?—preguntó Enrique.
—¡Ah, señor!—contestó José.—Después de la pérdida que acabamos de sufrir, sólo os suplico algunos momentos de entrevista.
Al decir esto, dirigió una mirada de indicación al criado, que se hallaba ante la puerta.
—Bautista—dijo Enrique—¡dejadnos! El criado salió.
Entonces Enrique de Valbonne, que había hecho provisión de calma y de indiferencia, miró al joven observándole, y le dijo:
—Está bien; ¿y qué deseáis de mí, amigo mío?
—Señor—contestó José Loriot con voz ahogada,—acabáis de perder á vuestro padre y vengo á compartir vuestro dolor...
—¡Usted!—dijo Enrique manifestando sorpresa y dirigiendo al mismo tiempo una mirada desdeñosa al joven.
—Yo...—tartamudeó el joven.—¿Qué, vuestro padre no os ha dicho... no habéis hablado de mí antes de morir?...
—Yo no os conozco, y aún no sé cómo os llamáis.
—José Loriot.
—Esta es la primera vez que oigo pronunciar vuestro nombre.
—¡Dios mío!—exclamó el joven cubriéndose el rostro con las manos.—¿Pero vos no sabéis quién soy?
—Usted acaba de decirme su nombre. Esto es todo lo que sé.
—Mas... ¡soy vuestro hermano!—exclamó el obrero, cuya emoción había subido de punto.
Enrique de Valbonne se levantó bruscamente, y contestó gritando:
—¡Este hombre está loco!
Corrió al tirador de la campanilla que

colgaba á lo largo de la chimenea, pero José se interpuso, cayendo de rodillas.
—¡En el nombre del cielo!... ¡Por la memoria de vuestro padre, señor!—repuso el joven estendiendo los brazos en actitud suplicante.—No llaméis todavía... ¡Escuchadme, escuchadme un minuto, un sólo minuto!... Os juro que no estoy loco.
—Es difícil que me probéis lo contrario, en el momento que pretendéis ser mi hermano. Yo soy hijo único; pero ya véis, no toco, os dejo hablar, quiero escucharos...
Enrique dejó deslizar por entre sus dedos la bellota del tirador sin haber llamado.
Entonces, José, de rodillas y suplicante, refirió á Enrique su encuentro con el banquero y le repitió las últimas palabras que le había dicho el señor Valbonnette de Valbonne: «Si estoy ausente por este largo viaje de que te acabo de hablar—le había dicho—procura ver á mi hijo Enrique, y él te recibirá como á un hermano.»
—¡Ay de mí, señor!—acabó José Loriot, porque Enrique le había escuchado sin interrumpirle.—¡Ay de mí! Ya veo ahora el largo viaje de que nos hablaba nuestro desgraciado padre.
Tenía presentimiento del fin tan funesto que iba á tener en su encuentro por la mañana.
Entre tanto que pronunciaba estas palabras, José Loriot vió á Enrique aproximarse á su bufete, abrir un cajoncito, introducir en él la mano y sacar un fajo de papeles.
El hijo del banquero, con estos papeles en la mano, se acercó al joven que se había levantado.
—Amigo mío—le dijo con una bondad protectora—nada prueba que estéis loco; pero mi padre jamás me ha habla-

do palabra de vos; mas habéis invocado su memoria y voy á gratificaros.
Al mismo tiempo de decir esto quiso colocar en las manos del joven este legajo de papeles, que no eran otra cosa que billetes de Banco, y que constituían una suma de cerca de veinte mil francos.
Pero el obrero dió un paso atrás y levantó con arrogancia la cabeza, como si toda la sangre de su padre hubiese hablado por él, contestando á Enrique:
—Caballero—le dijo,—no os concedo el derecho de insultarme.
—Como usted quiera—dijo Enrique arrojando desdeñosamente los billetes sobre la chimenea.
Pero de repente José Loriot, en una de esas inspiraciones sublimes que no se encuentran en el análisis de la ciencia, comprendió por aquella acción la verdad, como si una revelación repentina y misteriosa se lo hubiese manifestado todo. Entonces, mirando frente á frente el rostro de su hermano,
—Deteneos, caballero—le dijo,—acabo de leer en el fondo de vuestra alma que lo que os he recitado no le es á usted desconocido, que usted lo sabe todo.
—¡Ah, este hombre está loco!—exclamó por segunda vez Enrique de Valbonne, que quiso de nuevo tirar de la campanilla para llamar á sus criados.
Pero José se interpuso segunda vez transfigurado, y aterrándole con su mirada, dijo:
—¡No llaméis... es inútil! Ya me marchó: la maldición del-cielo caiga sobre usted, caballero: rogad á Dios que esta maldición del hermano desheredado no pese sobre vos toda vuestra vida.
El pobre obrero salió con un paso lento y sereno, dejando á Enrique de Valbonne aterrado bajo el peso de la maldición que sobre él acababa de caer.